



Antwort zur Anfrage Nr. 0325/2015 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend **Verbesserte Beschilderung Parkhaus Rathaus (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.)

Die Verwaltung teilt die Auffassung der Fraktion.

Zu 2.)

Nach Kontaktaufnahme der Verwaltung mit der PMG und kurzfristiger Rückmeldung bedankt sich der Parkhausbetreiber für die Anregungen der Stadtratsfraktion und wird zeitnah die Beschilderung des Aufzuges verbessern.

Zu 3.)

Der Verwaltung lagen bislang keine Informationen vor, auch nicht von Behindertenverbänden, diese wurden (siehe Punkt 2) abgefragt.

Zu 4.)

Siehe Punkt 2; Um die Arbeitsabläufe sowohl innerhalb des Stadtrates aber auch der Verwaltung zu beschleunigen und zu vereinfachen, bittet die Verwaltung, in zukünftig ähnlich gelagerten Fällen den direkten und vorhandenen Kontakt zur PMG zu suchen.

Mainz, 06.02.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete